

# Humano Mundano

Alexis Santiago Onofre Lasso

Estudiante de Administración de Negocios Internacionales

Segundo puesto

Te has preguntado  
¿por qué hemos llegado  
a este planeta  
que estamos pisando?

¿Por qué nos movemos?  
¿por qué diablos amamos?  
¿por qué tantas dudas?  
¿existen marcianos?

O somos nosotros  
los monstruos humanos  
¿por qué tanta envidia?  
¿por qué nos juzgamos?

¿Por qué tanta ira?  
¿por qué nos peleamos?  
¿por qué existe el día?  
¿por qué nos crearon?

No entiendo y no sé,  
pregunto ¿por qué  
matamos y robamos  
sin mirar a quién?

No puedo creer  
y no puede ser,  
vivos y muertos  
en un mundo cruel.

Vivimos el hoy,  
recordamos el ayer,  
porque tal vez mañana  
ya nunca estaré.

Por qué, me pregunto,  
y no responderé,  
a tantos misterios  
que nunca alcancé.

Pero lo que sé  
es que algún día moriré  
y estaré en una tumba  
con sueño y mucha sed.

Y ahí recordaré  
que los sueños eternos ya no cumpliré  
porque la vida es muy corta  
y no reencarnaré.

Pues eso, supongo,  
no lo sé muy bien;  
soy un simple mortal,  
que quisiera saber.

Si la vida es un sueño  
que quiero romper,  
o la muerte es lo bello  
que no puedo ver.

Ya nadie asegura  
que existen dos vidas,  
y nadie descubre  
la cura para el sida.

La vida y la muerte  
son muy parecidas,  
robando tu calma,  
dejando heridas.

Teniendo la muerte  
una vida suicida,  
o teniendo la vida  
una muerte incluida.

Son cosas normales  
con mentes fluidas,  
y tantas preguntas  
nunca respondidas.